



# *Bienvenue au Gîte du lac de Marie*

## **Quelques infos pratiques pour votre séjour :**

- Le container à poubelles est au bord de la route en bas du gîte, en face de l'entrée.
- Les containers à tri sélectif vers le camping
- Après déchargement de votre véhicule, merci de vous stationner sur le parking au bout de l'accès à 50 m de l'entrée
- Le disjoncteur électrique est derrière la porte d'entrée.
- La température du chauffage cuisine et chambres, se règle avec la télécommande de la climatisation qui se trouve au mur de la cuisine
- La piscine est en libre accès (9h00 à 22h00. Il est interdit d'y manger et d'y boire (hors gobelets plastique) Pas d'enfants de moins de 12 ans non accompagnés – La piscine n'est pas surveillée.
- Merci d'utiliser les spatules en bois pour l'appareil à raclette et de ne pas nettoyer les coupelles avec une éponge abrasive.
- Les marchés hebdomadaires ont lieu le jeudi et samedi de 8h30 à 12h30 (Place de la mairie – derrière l'Eglise)

*En cas de besoin, vous pouvez me contacter au 07.85.38.18.15 ou au 06.35.66.89.70*

*Nous vous remercions et vous souhaitons un agréable séjour à Gérardmer*

*Marie*





*Welcome to the Gîte du lac  
from Marie*

**Some practical information for your stay :**

- The garbage container is at the edge of the road at the bottom of the gîte, opposite the entrance.
- Sorting containers to the campsite
- After unloading your vehicle, please park in the car park at the end of the access 50 m from the entrance
- The electrical circuit breaker is behind the entrance door.
- The temperature of the kitchen and bedroom heating is adjusted with the air conditioning remote control located on the kitchen wall
- The swimming pool is free to access (9:00 a.m. to 10:00 p.m. It is forbidden to eat and drink there (except plastic cups) No unaccompanied children under 12 years old – The swimming pool is not supervised.
- Please use the wooden spatulas for the raclette device and do not clean the cups with an abrasive sponge.
- Weekly markets take place on Thursday and Saturday from 8:30 a.m. to 12:30 p.m. (Place de la mairie – behind the Church)

*If necessary, you can contact me at 07.85.38.18.15 or 06.35.66.89.70*

*We thank you and wish you a pleasant stay in Gerardmer*

*Marie*

